## GRECE.

On assure, dit un Journal de Paris, que le Prince Grec Soutzo et M. Eynard, qui sont à Paris depuis quelques jours, sont chargés des pleins pouvoirs du gouvernement grec pour traiter d'un emprunt sous la garantie de la Russie et de la France. On dit qu'ils offrent d'amples sûretés pour le payement régulier de l'intérêt, en assignant des rentes sur les produits actuels de la Grèce, qui excèdent déjà la somme suffisante pour payer l'intérêt. Le gouvernement français ayant suspendu ses subsides, les deux agens ci-dessus mentionnés ont sollicité de la France un subside temporaire de quelques centaines de mille francs, dont la Grèce a le plus urgent besoin, afin de continuer les améliorations commencées sous l'influence, de l'armée française, et protégée par la présence des troupes,

ITALIE.

Sa Sainteté Pie VIII, pour attacher son nom à de grands ouvenirs, a ordonné que le Forum romain aujourd'hui le Campo Vaccivo, soit déblayé, à l'instar du Forum de Trajan, qui sortit de terre sous l'administration des Français, et pendant que Rome faisait partie de l'empire. D'après les ordres du Saiet Père, tous les monumens antiques qui existent entre les monts Palatin et Capitolin vont être exhumés et sortir de leurs ruines. La vaste enceinte comprise entre l'arc de triom-Phe de Septime Sévère et l'arc érigé par Trajan à Titus, sera bientôt rendue à son ancienne destination, offrira le pompeux clat de la grandeur romaine, et deviendra une des plus belles faces de la ville éternelle. Les déblais se font avec activité et Intelligence, mais les objets d'art trouvés jusqu'à ce jour ont té mutilés par le fanatisme et par le tems ; les excavations déjà saites ont prouvé que le pavé du Forum romain est aussi beau que celui du Forum de Trajan : si le zèle ne se ralentit pas, le Champ des Vaches disparaitra dans peu, et les Romains pouront fouler avec orgueil le sol même sur lequel ont marché leurs Apcêtres.

FRANCE.

Le Messager de Galignani, journal anglais publié à Paris, dit que le retour du comte de la Ferronnays, de Florence à Paris, quoique récemment nommé à l'ambassade de Rome, et celui de M. de Raynezal, revenu de Berne, au lieu d'aller à Vienne prendre la place du duc de Laval Montmorency, ont donné lieu à de nouvelles rumeurs sur un changement de ministère. Celui de tous les rapports en circulation qui obtient le plus généralement croyance, est la retraite du comte de Labourdonnaye et du comté de Bourmont, et l'entrée du comte Roy et du comte de la Ferronnays au ministère.